



学生会から

新たな学生会役員の名です。これからの活動をより一層発展させていきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

伊藤 洋介(会長・電子制御工学科3年)

学生会会長を務めさせていただきます。学生生活を学生自身で変えられるよう、委員会活動やクラブ活動をサポートし、より良い学生会を作っていきます。1年間の短い期間ですが、精一杯務めさせていただきます。

白井 湧也(副会長・電気工学科3年)

今回学生会副会長になりました、白井湧也です。これまでの2年間書記や学生生活で培ってきた経験を生かして会長を補佐し

ながら、みなさんの学生生活が楽しくなるような努力をしていきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

天野 燎(副会長・情報工学科2年)

今回学生会副会長になりました、天野燎です。多くの意見を取り入れ、みなさんの学生生活をよりよいものにできるよう、切磋琢磨します。

大道 拓斗(会計・機械工学科2年)

今年度も引き続き会計として頑張らせていただきます。初心を忘れず精一杯突っ走ります。

中川 恭佑(会計・電子制御工学科1年)

今年度より会計に就任しました中川恭佑です。一年目なので分からないことも多いですが、素早い対応ができるよう、努力をしていきたいと思っております。

細見 吏(書記・情報工学科2年)

昨年度に引き続き書記に就任させて頂きました。また新たな一年のスタートとして、心機一転頑張ります。

橋口 司(書記・機械工学科1年)

今回書記に就任させて頂きました。まだまだ分からないことも多いですが、早く仕事をこなせるように、一所懸命頑張りたいと思っております。



新学生会役員と後藤校長・片倉学生主事と



クラブ・同好会紹介

vol.13

体育部

- アーチェリー
- ☆合気道
- ☆弓道
- ☆剣道
- ☆硬式野球
- ☆サッカー
- 柔道
- ☆少林寺拳法
- ☆水泳
- ソフトテニス
- ☆卓球
- ☆硬式テニス
- ☆バスケットボール
- ★バドミントン
- バレーボール
- ☆ハンドボール
- ラグビー
- 陸上競技

文化部

- からくり
- ☆機械研究会
- ☆軽音楽
- ☆茶道
- ☆将棋
- ☆情報処理研究会
- ☆吹奏楽
- ☆美術
- ☆放送

同好会

- 化学同好会
 - ☆クイズ研究会
 - 現代視覚文化研究会
 - 生協学生同好会
 - 電気技術研究会
 - ☆料理研究会
 - ☆合唱同好会
 - ★数学同好会
 - システム開発研究会
- ☆印は既刊号で紹介したクラブ・同好会です。



バドミントン部

物質化学工学科3年 田村 隆朗

私たちバドミントン部は、月曜日から土曜日の週6日間活動しています。部員は約15人で、先輩後輩の仲が良く、とても良い雰囲気なか練習に励んでいます。活動方針として、部員はメリハリのある練習を意識しながら取り組んでいます。また、厳しい練習もありますが、仲間と切磋琢磨することによって得るものも大きくなると考えています。今夏の近畿高専大会においては、女子シングルス優勝で全国大会へ、男子も3位と好成績を残しました。優しい先輩から技術面のみならず勉強面でもたくさんのことを教えてもらえます。さらに、バドミントン部では挨拶など人間の基本となることもしっかり身に付きます。入る部活に迷っているそこのあなた！是非バドミントン部と一緒に全国優勝を目指しましょう。



数学同好会

情報工学科2年 三宅 達也

こんにちは。私たちは数学同好会、通称「数学LOVE!」です。私たちは週に1回集まり数学の勉強会を開いてみんなで楽しく勉強しています。私たちの活動の柱は2つあります。1つは数学オリンピックなどのコンテストに参加し、自分たちの数学力を試すこと、もう1つは高専祭などで多面体模型作成キット「ゾムツール」や折り紙を用いた出展を行い、地域の方や小さな子ども達に数学の楽しさを伝えることです。今年出来たばかりの同好会で会員も全員が3年生以下と、これからチャンスがいっぱいあるので活動の一つ一つを頑張っていきたいです。数学LOVE!な人、数学LOVE!になりたい人は私たちの活動に参加してみませんか。

